
Future Simple
Простое настоящее



Форма образования

will + Глагол (в инфинитиве)

Одинаково во всех лицах и числах!

They will come tomorrow. – Они завтра придут.



shal
l

Глагол (в инфинитиве)

Одинаково во всех лицах и числах!

She shall visit us in few days. 

Она навестит нас через несколько дней.

Устаревающая (очень устаревающая) форма образования!



Стяжение (will)

I will = I`ll

you will = you`ll

he will = he`ll

she will = she`ll

it will = it`ll

we will = we`ll

they will = they`ll



Стяжение (shall)

I shall = I`ll

you shall = you`ll

he shall = he`ll

she shall = she`ll

it shall = it`ll

we shall = we`ll

they shall = they`ll



Примеры (повествовательное предложение)

Подлежащее → will → смысловой глагол → 
всё остальное

She will buy a new flat next month. – Она купит новую квартиру в 

следующем месяце.

She`ll buy a new flat next year. (сокращённая форма)

I will graduate from my University next year. – Я закончу 

университет в следующем году.

I`ll graduate from my University next year. (сокращённая форма)

My parents will move soon. – Мои родители скоро переедут.

He thinks he will pass his exams. – Он думает, что он сдаст 

экзамены.

He thinks he`ll pass his exams. (сокращённая форма)



Вопрос 

Вспомогательный глагол will ставим на ПЕРВОЕ место, затем 
подлежащее, а за ним смысловой глагол в ФОРМЕ 

ИНФИНИТИВА

Will she buy a new flat next month? – Она купит новую квартиру в 

следующем месяце?

Will I graduate from my University next year? – Я закончу 

университет в следующем году?

Will  my parents move soon?!? – Мои родители скоро переедут?!?

Will he pass his exams next week? – Он думает, что он сдаст 

экзамены?

Обратите внимание, что в вопросе нет 
сокращённой формы!



Отрицание

will + Глагол (в инфинитиве)not +

won’t + Глагол (в инфинитиве)

И сокращённая форма:



Примеры (отрицательное предложение)

Подлежащее → will → not → смысловой 
глагол → всё остальное

She will not buy a new flat next month. – Она купит новую квартиру 

в следующем месяце.

She won`t buy a new flat next year. (сокращённая форма)

I will not graduate from my University next year. – Я закончу 

университет в следующем году.

I won`t graduate from my University next year. (сокращённая форма)

My parents will not move soon. – Мои родители скоро переедут.

My parents won`t move soon. (сокращённая форма)

He thinks he will not pass his exams. – Он думает, что он сдаст 

экзамены.

He thinks he won`t pass his exams. (сокращённая форма)



Употребление Future Simple

Выражает простое одиночное действие в будущем.

We will miss the bus! – Мы опоздаем на автобус!

Выражает действие, которое будет занимать определённый период  в будущем.

Will you be my friend? – Ты будешь моим другом?

Выражает последовательность действий в будущем.

I`ll meet you and tell the whole story. – Мы встретимся, и я расскажу тебе 

полную историю.

Выражает повторяющееся действие в будущем.

She will visit me a few times while she`s in Paris! – она навестит меня 

несколько раз, пока она в Париже.



В предложении используется Future Simple, если человек высказывает 

свои предположения или мысли насчет будущего. Обычно в таких 

предложениях присутствуют глаголы think (думать), believe (считать, 

верить), expect (ожидать), imagine (представлять, воображать), 

выражения be sure (быть уверенным), be certain (быть уверенным), be 

afraid (бояться) или наречия probably (вероятно), certainly 

(определенно), perhaps (наверно)

Употребление Future Simple

Ниже примеры 
употребления



She thinks she`ll be in time. – Она думает, что она успеет 

во время.

I`m afraid I won`t be able to come tomorrow. – Боюсь, что я 

не смогу прийти завтра.

We believe our experiment will be a success. – Мы думаем 

(верим), что наш эксперимент завершится успехом 

(будет успехом).

They will certainly come to see us. – Они определённо 

придут, чтобы повидаться с нами.



Если человек принимает решение насчет своего будущего 

действия в момент разговора и сразу его озвучивает, это действие 

передается через Future Simple

I`ll give you my jacket! – Я дам тебе свою куртку!

I will order a glass of juice, and you? – Я закажу стакан сока, а ты?

x: I don`t know anything. – Я ничего не знаю.

x: Well, I`ll tell you everything right away! – Что ж, тогда я расскажу 

тебе всё прямо сейчас!



Время Future Simple используется для выражения обещания 

(promise), предложения (offer), угрозы (threat) и просьбы (request)

I’ll give you the book after I have read it. – Я дам тебе книгу после того, как 
сам прочитаю ее. (promise)

Don’t worry, everything will be alright. – Не волнуйся, все будет хорошо. 
(promise)

Will you have a cup of tea? – Тебе налить чашечку чая? (offer)

I’ll kill you! – Я тебя убью! (threat)

Will you help me with my homework? — Ты поможешь мне сделать 
домашнюю работу? (request)



Кроме всего прочего, у временной формы Future Simple также 

есть слова-спутники. Ниже основной перечень.

tomorrow – завтра

the day after tomorrow – послезавтра

next week – на следующей неделе

next month – в следующем месяце

next year – в следующем году

in a week – через неделю

in a year – через год

soon – вскоре, скоро



This is it!


